

S. Biber GmbH
Holzhäuser - Schreinerei



Kipfenberger Str. 1
85137 Walting-Gungolding

Telefon: (0 84 65) 14 83
Fax: (0 84 65) 36 44
E-Mail: s.bibergmbh@t-online.de

Ihr Spezialist für Holzhaus-Bau in Neu- und Altbau inklusive Renovierungen, Aufstockungen und Ausbau. Holzhäuser aus Massivholz in solider und ökologischer Bauweise. In wenigen Tagen vom Fundament zum Ausbauhaus. Auf Wunsch Besichtigung erstellter Häuser. Beratung, Planung und Umsetzung individueller Wünsche. - Fertigung von Dachstühlen und Dachgauben aller Art, Carports und überdachten Hauseingängen. - Sägewerke u.a. für Bauholz, Bretter, Latten und Paletten. - Vollwärmeschutzmaßnahmen für den Massiv- und Holzbau. - Ausgezeichnet mit dem Zertifikat Meisterhaft der Deutschen Bauwirtschaft.

Fotos: Das Massivholzhaus, pavatex



Modern Bauen: Das Massivholzhaus.



Der Holzbau stellt sich als die Bauweise der Zukunft dar. Sie erfüllt die Erwartungen an Gestaltungsfreiheit, Wohngesundheit, Ökologie und Wirtschaftlichkeit, die Bauherren an ihr Haus stellen. "Das Massivholzhaus"- System ermöglicht fast jedem individuelles Bauen aus Holz.

Wie kaum ein anderer Baustoff trägt Holz zu unserem Wohlbefinden bei. Massives Holz schafft durch seine angenehme Oberflächentemperatur, durch seine warme Farbe und die Fähigkeit die Luftfeuchtigkeit zu regulieren, ein behagliches, gesundes Wohnklima, in dem sich Menschen rundum wohl fühlen.

Die Grundkonstruktion für "Das Massivholzhaus" ist Kreuzlagenholz, d.h. kreuzweise übereinander gelegte und vollflächig verleimte Fichtenholzlamellen.

Der Außenwandaufbau mit dem außenseitig aufgebrachten Holzweichfaser-Wärmedämmverbundsystem hält das Haus im Winter wohlig warm und schützt im Sommer vor Überhitzung der Innenräume.

Die schlanke hochwärmegedämmte Außenwand bringt bei gleichen Wärmedämmwerten nach Herstellerangaben gegenüber anderen Massivbauweisen (z.B. Ziegel oder Beton) ca. 12 % mehr Wohnnutzfläche.

Die variablen Module dieses Massivholzhaus-Konzepts ermöglichen in kreativer Zusammenarbeit mit dem Zimmermann den Wunsch nach einem individuell gestalteten Heim, das die eigene Handschrift trägt, zu verwirklichen.

Der Rohbau ist bereits in zwei Arbeitstagen regendicht montiert. Nach wenigen Wochen ist das neue Zuhause bezugsfertig. Austrocknungszeiten wie bei herkömmlichen Massivbauweisen entfallen. Die Systemkonzeption erlaubt, dass der Bauherr auf Wunsch in den

verschiedenen Ausbaustufen persönlich Hand anlegen und so massiv Kosten sparen kann.

Wer sich mit dem Gedanken trägt, sein Haus ökologisch und ökonomisch sinnvoll zu bauen, sollte sich über das modulare "Das Massivholzhaus"-System bei einem der angeschlossenen System-Fachbetriebe informieren.

Auch Aufstockungen und Anbauten in Massivholzbauweise können mit dem System meist ohne größere Eingriffe in die vorhandene Bausubstanz erfolgen.

